



### 空也上人の威徳をしのぶ お祭りを開催

11/13

興導寺区・空也上人祭り

空也上人にゆかりのある興導寺区（国東町鶴川）で「空也上人祭り」が行われました。山車やお神輿、盆踊り、文化祭など、多彩な内容のお祭りに住民が参加。興導寺区活性化連絡会の河野利則代表は「お祭りで地域を盛り上げたかったので、参加者の楽しむ姿が見られてよかったです」と話しました。

### 餅つきをして 住民同士が交流

11/13

竹田津地区公民館・多世代交流餅つき大会

竹田津地区公民館で、地域の有志が企画して「多世代交流餅つき大会」が行われました。幅広い年代の参加者が餅つきをして交流を深めたほか、飲食店の出店や巫女舞の発表などがありました。竹田津心希さん（国見中3年）は「同級生や地域の人たちと餅つきができて楽しかったです」と行事を満喫していました。



### 命の大切さ、 母親の大変さを理解

11/7

国東小・生命と看護の授業

国東小学校で、4年生31名が参加して「生命と看護の授業」が行われました。児童らは、市の助産師から赤ちゃんが誕生するまでの話を聞き、妊婦体験や実際の赤ちゃんとの触れ合いを通じて命の尊さを学びました。萱島宏介さんは「命の大切さや、お母さんの大変さがよくわかりました」と感想を述べました。

### 稚児行列が新住職就任に 花を添える

11/3

浄泉寺・晋山式

浄泉寺（安岐町下山口）で新住職の就任を関係者が祝う晋山式が行われました。晋山式では地元の子もたち74名による稚児行列が行われ、式に花を添えました。中野浄昭新住職は「無事に式を終えることができ、皆さんに感謝しています。新住職として人々の模範になりたいです」と決意を語りました。



### 幼児への 思いやりの心を育む

11/17

むさしこども園・保育体験学習

志成学園の9年生30名がむさしこども園で「保育体験学習」を行いました。生徒は園児と遊具遊びや鬼ごっこなどをして触れ合い、幼児への思いやりの気持ちを育みました。2歳児の高橋李月ちゃんと遊んだ後藤礼美さんは「子どもと関わるのが好きなので、とても楽しい体験でした」とほほ笑んでいました。

### 税に関する教育への 取り組みが評価

11/16

国見中・租税教育推進校に選定

国見中学校が「租税教育推進校」に選ばれ、熊本市税務局長感謝状が贈られました。これは、同校が平成19年から行っている租税教育（租税教室の開催や税に関する作文への応募など）の取り組みが評価されたものです。生徒会長の江本一心さん（3年）は「後輩にもこの取り組みを続けてほしいです」と話しました。



### 秋の富来路を大勢の ランナーが駆け抜ける

11/13

仏の里くにさき・とみくじマラソン大会

「仏の里くにさき・とみくじマラソン大会」が3年ぶりに開催されました。今回は黒津崎海岸お祭り広場をスタートし、富来神社を折り返す約21kmのハーフマラソンを実施。市内外から約650名のランナーが参加し、地元の方々による温かな声援を受けながら、秋の富来路を駆け抜けました。

### 高校生の作った農産物や 加工品が大人気

11/11

国東高校・秋の園芸フェア

国東高校で「秋の園芸フェア」が行われました。園芸ビジネス科の生徒らが学校の農場で栽培した野菜や果物、花などを販売。多くの人々が訪れてにぎわいました。3年の河井陽香さんと2年の上杉彩稀さんは「私たちの作った商品がたくさん売れてうれしいです」と笑顔を浮かべていました。

